

Engagement du 10/10/2024
Cédric du Monceau

Moi, Bourgmestre, je m'engage fermement : le soutien à l'enseignement communal ne sera jamais réduit sous ma direction.

C'est un engagement clair, car moi-même, j'ai eu la chance de bénéficier de cet enseignement, à l'école de Blocry, où j'ai été marqué par des enseignants dévoués comme Monsieur et Madame Demeester, à qui je rends hommage aujourd'hui.

Alors à lire la propagande "verte et ouverte", je suis profondément outré et scandalisé par le double discours d'Ecolo-OLLN.

Comment peut-on oser se prétendre les défenseurs de l'école publique, alors même que leur bourgmestre a refusé de soutenir la création d'une nouvelle école communale!

Je me permets de rappeler ici qu'en 2022, Annie GALBAN, échevine de l'enseignement, et Abdel BEN EL MOSTAPHA avaient signé avec nous – le groupe Avenir – ainsi qu'avec l'opposition OLLN2.0 un accord pour une nouvelle majorité. Pourquoi ? ... Parce que la bourgmestre bloquait un projet d'école publique (Lauzelle) pourtant décidé ensemble sous la précédente législature. Cette décision, prise, seule, par une bourgmestre sans vision, trahit l'ambition que son prédécesseur écolo avait, lui, pour l'avenir de notre ville universitaire !

Ottignies-Louvain-la-Neuve est une ville qui brille par la qualité de ses écoles communales. C'est l'une des grandes réussites de notre gestion communale. Tous les réseaux y sont représentés, offrant un enseignement de qualité à tous. Mais cela ne tient que si nous continuons à investir dans des infrastructures exemplaires et un soutien crédible pour l'accessibilité à l'éducation pour tous.. **Sous ma direction, cet enseignement de qualité sera une priorité absolue, car il est au cœur de ce qui fait battre notre ville.**

Je n'oublie pas que mon grand-père lui-même fut échevin de l'instruction publique. Notre ville, qui a su se réinventer après son passé industriel, a mis l'éducation au centre de sa transformation. **Il est temps d'avoir l'audace et l'ambition de continuer sur cette voie, avec une vision claire et déterminée pour notre avenir !**

Le 13 octobre, je vous invite à soutenir la Liste 8 Impulsion C, pour une ville toujours plus durable et désirable.

Pourquoi pas aussi le 3e sur la liste, l'outsider candidat bourgmestre, chef de file du groupe Les Engagés ?

Cedric du Monceau,

Un bourgmestre proche de vous,
pour aller plus loin ensemble.

3e candidat sur la Liste 8 ImpulsionC